Une femme est venue à pied avec son enfant dans les bras d'une distance de 15 milles.

Depuis le commencement de juillet les pèlerinages se sont donc succédés nombreux. Faire un pèlerinage d'une distance considérable demande des sacrifices; Un des pèlerinages mentionnés a du même, pour se rendre à temps le matin, marcher la nuit par une pluie battante. C'est dire qu'il y a de la générosité et une religion profonde dans ce mouvement admirable. Aussi nous n'en doutons pas, l'exemple sera suivi, et jusqu'à la fin de la saison, sainte Anne continuera a recevoir les vœux, les hommages de ses enfants, pour leur accorder en retour les plus abondantes bénedictions spirituelles et temporelles.

LA MAISON DE SAINTE ANNE

L'époque de ce changement de titre et de cette translation des tombeaux est fixée par le texte important d'un historien musulman, chargé précisément de la conservation des archives de la ville, et qui écrit au sujet de notre église. "la médersé (école pour les docteurs) Salahieh, fondée par Salah-Ed-Din, est une église du temps des Grecs, (ce qui dans son langage signifie avant l'arrivée des Francs en Palestine) appelée tombeau d'Anne, parce que, selon la tradition, elle renferme le tombeau d'Anne, mère de Marie." Ce tombeau devait y demeurer jusqu'à la fin du quinzième siècle.

Sons le règne du calife Hakem, au onzième siècle, le sanctuaire de Sainte-Anne fut changé en mosquée, au témoignage d'un autre historien arabe, Abulféda.